
05 avril-2024 
 
Question :  
 
Suite à la lecture de l'appel reçu de votre part, nous réalisons que nous ne sommes pas conforme au 
niveau du code de fiabilité. 
Nous aimerions nous conformer pour pouvoir participer à cet appel d'offre. 
Êtes-vous en mesure de nous parrainer pour y parvenir. 
 

Réponse : 

Conformément aux instructions relatives à l'appel d'offres, annexe A - énoncé des travaux - contraintes ; 

f. Au moins un des travailleurs lors de chaque quart de travail doit détenir une cote de sécurité 
approfondie du gouvernement du Canada.   

et 

Le document d'appel d'offres Sollicitation 23-58251 Partie 1 Instructions générales 1.1 Exigences 
relatives à la sécurité a) 1. Avant l'attribution d'un contrat, les conditions suivantes doivent être 
respectées :   

a) le soumissionnaire doit détenir une attestation de sécurité d’organisme valable comme indiqué à la  
Partie 6 – Clauses du contrat subséquent;   

Ces deux éléments de sécurité doivent être complets pour être conforme et pour recevoir un contrat 
gagnant. Si un fournisseur ne dispose pas d'une sécurité, il doit commencer à faire l'objet d'une 
application de sécurité du personnel dans le cadre de la procédure d'appel d'offres. 

Un vendeur peut toujours soumettre une offre même s'il n'a pas encore reçu l'habilitation de sécurité. 
Toutefois, s'il ne passe pas l'enquête de sécurité, son offre ne sera pas prise en considération. 

Informations sur les enquêtes de sécurité du personnel. 

Le processus de demande de cote de fiabilité - Processus d'enquête de sécurité sur le personnel - 
Enquêtes de sécurité sur le personnel – Exigences de sécurité des contrats du gouvernement du Canada 
– Canada.ca (tpsgc-pwgsc.gc.ca)  

 
---------------------------------------------- 
 
See English below 
 
 
 
 

https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/esc-src/personnel/pdcf-rsrp-fra.html
https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/esc-src/personnel/pdcf-rsrp-fra.html
https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/esc-src/personnel/pdcf-rsrp-fra.html


05 April-2024 
 
Question :  
 
After reading your call for tenders, we realize that we are not compliant with the reliability code. 
We would like to become compliant in order to participate in this tender. Are you in a position to 
sponsor us to achieve this? 
 
 
Answer : 
  
As per the bid instructions, Appendix A – Statement of Work – Constraints;  
 f. At least one of the workers on every shift must have the enhanced security level clearance from 
Government of Canada  
 
and  
 
The RFP Document Solicitation 23-58251 Part 1 General Instructions 1.1 Security Requirements (a) the 
Bidder must hold a valid organization security clearance as indicated in Part 6 - Resulting Contract  
Clauses.  
 
Both of these security elements must be completed to be compliant and to receive a winning contract.  
If a vendor does not have a security screening, they should begin to undergo personnel security 
screening as part of the bidding process.   
 
A vendor can still submit a bid even if they have not yet received the security clearance.   However, if the 
Vendor does not pass security, they will be eliminated from consideration.  
 
Information for Personnel security Screening.   
Reliability status request process - Personnel security screening processes - Personnel security screening 
- Security requirements for contracting with the Government of Canada - Canada.ca (tpsgc-pwgsc.gc.ca)  
 
 
 
 

https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/esc-src/personnel/pdcf-rsrp-eng.html
https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/esc-src/personnel/pdcf-rsrp-eng.html

